

**Texte d'Antoine Déprez**  
**Correspondances Incorruptibles 2019/2020**

Tout d'abord, chapeau bas aux Incos, qui même en cette période troublée, ont réussi à maintenir le cap. Pas facile...

Les correspondances sont toujours un moment privilégié, elles permettent aux jeunes lecteurs mais aussi aux auteurs de pouvoir échanger, il est parfois difficile de se déplacer, et la plateforme correspondances des Incos est là pour établir le lien.

Cela va bien souvent au-delà du question-réponse avec les classes, on en profite pour dessiner, en donnant des petites méthodes, on reçoit des travaux réalisés avant ou pendant la correspondance. Parfois même la suite du récit de notre album. Il se crée une période d'émulsion pour les élèves qui, me semble-t-il, leur fait le plus grand bien.

C'est aussi une espèce de thermomètre pour les auteurs qui reçoivent nombres de réactions sur leurs ouvrages.

Merci pour votre travail, merci pour promouvoir la lecture, merci pour faire vivre les livres!!

Antoine

**LES INCORRUPTIBLES**

**LE PREMIER PRIX LITTÉRAIRE DÉCERNÉ PAR DES JEUNES LECTEURS**